



- Le groupe de BTP Roger Martin s'implante en Ile-de-France.

Vincent Martin, P-DG du groupe de BTP qui porte son nom, fait toujours ce qu'il dit. Il avait annoncé son désir de s'implanter en région parisienne, c'est aujourd'hui chose faite.

En signant le rachat des sociétés Parisiennes SMB (Entreprise Générale de Bâtiment) et SMC (Entreprise de Génie Civil Ferroviaire), il s'installe respectivement à Noisy-le-Grand (Seine-Saint-Denis) et à Gennevilliers dans les Hauts-de-Seine. Le montant de la transaction demeure confidentiel.

Avec un objectif affiché : être une des entreprises active qui réalisera, entre autres, les nouvelles infrastructures ferroviaires vitales au développement du Grand Paris. Le dirigeant met ainsi toutes les chances de son côté pour saisir des chantiers du projet du Grand Paris qui consiste à doubler la surface du métro et autres transports en commun d'ici 2030.

2016 aura été l'année d'un grand virage pour cette entreprise indépendante, forte de 1.300 collaborateurs et 215 millions d'€ de chiffre d'affaires, avec déjà la reprise du Suisse Bugnon Construction et de sa filiale MJM Global, puis du Nivernais Merlot TP et d'Axiroute dans le Cher.

La quatrième génération aux commandes, par ailleurs président de la Fédération des travaux publics de Bourgogne Franche-Comté, accélère judicieusement en 2017 sa stratégie de prise de parts de marché là où il n'était pas géographiquement présent.

« Je poursuis juste un parcours, en forme d'aventure économique vieille de 120 ans, où chaque génération apporte sa pierre à l'édifice en voyant à chaque fois un peu plus grand », confesse Vincent Martin. D.H.